

Herr Oehmichen, Inhaber der Firma Flüssiggasvertrieb Oehmichen, Sitz in der Kirschbergstr. 52, stellt den Antrag, an dem Straßenschild „Kirschbergstraße“ (ehemals Mühlweg) Hinweise anzubringen, die den Verlauf der Hausnummern anzeigen. Die Orientierung für Ortsfremde würde dadurch erleichtert werden.

Weiterleitung an Fachbereich III

Dorfteich

Der Ortschaftsrat wünscht Informationen, wann der Feuerlöschteich, Dr.-Scheele-Str., gereinigt wird. Siehe auch Anfrage in der Ortschaftsratssitzung vom 27.02.2014, TOP 8.

Weiterleitung an Fachbereich III

4. Haushaltssatzung 2014 mit Haushaltsplan

(Ab jetzt Frau Böhmer anwesend.)

Frau Berger erläutert umfassend die für die Ortschaft Großkorbetha relevanten Haushaltspositionen. Anfragen und Hinweise der Mitglieder des Ortschaftsrates werden sofort sachlich und kompetent von ihr beantwortet.

- Sie weist nochmals darauf hin, dass alle Bauhöfe der Ortsteile seit 2013 zur Kostenstelle 55110.001 Park- und Grünanlagen zusammengefasst wurden.
- In der Kostenstelle Feuerwehr 12610.001, S. 105-107, werden die Feuerwehren in den Ortsteilen nicht mehr einzeln aufgeführt.
- 2014 wird es eine neue Gebührenkalkulation für den Friedhof Weißenfels und eine Kalkulation für die Friedhöfe aller Ortsteile geben.

(Ab jetzt Herr Ostermann anwesend.)

Nachfolgende Anregungen, Hinweise und Anfragen wurden während der Diskussion gestellt:

Kostenstelle 54511.001 – Straßenbeleuchtung

Der Verteilnetzbetreiber Mitnetz verlegt u.a. auch in Großkorbetha, Blumenstraße, seine Energieleitungen in die Erde. Daraufhin muss die Stadt reagieren und 4 neue Lichtmasten setzen, obwohl die Straßenbeleuchtung nicht defekt ist. Aufgrund dieser Sachlage werden sich u.a. auch für unsere Bürger die Straßenausbaubeitragssatzungen ergeben. Damit sind einige Mitglieder des Ortschaftsrates nicht einverstanden. Bereits im Juni 2012 während der Begehung des Geländes des zukünftigen Spielplatzes in der Siedlung am Harnackplatz wurde Herrn Hyß darauf hingewiesen, dass der Ortschaftsrat nicht die komplette Erneuerung der Straßenbeleuchtung in der Blumenstraße wünscht, um damit für die Bürger eine drohende Straßenausbaubeitragssatzung zu verhindern.

Kostenstelle: 42410.551 – Sport- und Kulturzentrum Großkorbetha, Seite 222

Die Mitglieder des Ortschaftsrates kritisieren, dass hier die Mittel für eine Tartanbahn nicht ausgewiesen sind und fragen an, warum dies nicht geschehen ist.

Weiterleitung an Herrn Oberbürgermeister Risch

Doppik-Schulung

Die Mitglieder des Ortschaftsrates bitten um Überprüfung, warum sie bis zum jetzigen Zeitpunkt keine Terminvorschläge seitens der Stadt für eine Doppik-Schulung erhalten haben. (Siehe Ortschaftsratssitzung vom 21.05.2013, TOP 10 – Informationen aus dem Stadtrat – Schulung)

Weiterleitung an Herrn Oberbürgermeister Risch

Abschließend stellen die Mitglieder des Ortschaftsrates fest, dass in den Kostenstellen Feuerwehr, Friedhöfe, Öffentliche Park- und Grünanlagen die Mittel für die einzelnen Ortsteile nicht nachvollziehbar sind. Investitionen gibt es nicht für Großkorbetha, sondern es werden nur noch Reparaturen und Werterhaltungsmaßnahmen durchgeführt.

Es wurde allerdings ebenfalls die Meinung geäußert, dass wir auch als selbständige Gemeinde Schwierigkeiten gehabt hätten, bei fehlenden oder geringeren Gewerbesteuern einen adäquaten Haushaltsplan für 2014 auszuarbeiten.

GK 27/2014

Beschluss-Nr.: 27/2014 vom 27.03.2014

Anhörung des Ortschaftsrates Großkorbetha zur Haushaltssatzung 2014 mit Haushaltsplan

Der Ortschaftsrat Großkorbetha stimmt über die Haushaltssatzung 2014 mit Haushaltsplan der Stadt Weißenfels wie folgt ab.

Abstimmung: dafür: 1 dagegen: 8 Enth. 1

5. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen

Herr Drewitz informierte den Ortschaftsrat über die Sitzung des Stadtrates am 06.03.2014.

- Bahnhof Großkorbetha – Bahn-AG plant Rückbau von Gleisen
- Windkraftanlage im Windpark Großkorbetha – Änderung
- abgelehnt
- Denkmalschutz
- Sanierung Altstadt
- Neugestaltung Marktplatz - Informationen
- Spielgerätesteuern – Zustimmung
- Antrag Schule Leißling - Inklusion
- Wirtschaftsplan
- Projektförderung „Brandsanierung“

Sitzung des Sozialausschusses am 19.03.2014:

- Stellungnahme zur Bedarfsplanung Kitas Burgenlandkreis
- Haushaltssatzung 2014 und Haushaltsplan
- Info Schulentwicklungsplanung
- Änderung Schulbezirksverzichtssatzung Grundschulen
- Weißenfels

Bildung einer Arbeitsgruppe Schulentwicklungsplanung

6. Anfragen und Mitteilungen

Mitteilungen:

Geschwindigkeitsbegrenzung Lützener Str./Fährstraße Großkorbetha – Richtung Kleinkorbetha

In der Ortschaftsratssitzung vom 27.02.2014 war dazu Herr Arning von der örtlichen Straßenverkehrsbehörde eingeladen. (Siehe TOP 5) Aufgrund der dort gemachten Aussagen waren

Herr Drewitz und Herr Horn in Naumburg auf dem Straßenverkehrsamt. Als Ergebnis dieses Gesprächs soll nun zwischen der örtlichen Straßenbehörde Weißenfels, dem Straßenverkehrsamt des Landratsamtes Naumburg und der Ortschaft Großkorbetha gemeinsam nach einer Lösung für alle Beteiligten, in deren Mittelpunkt allerdings die Interessen der Bürger von Großkorbetha stehen sollten, gesucht werden. Die entsprechenden Beweisführungen zum Erhalt der 30-km-Zone in der Lützener Str. werden Herr Drewitz und Herr Horn ausgearbeitet. Zu beachten wäre auch, dass das Ortsausgangsschild von Großkorbetha erst hinter den Gärten, die sich auf der linken Seite befinden, aufgestellt wird.

Herr Drewitz liest einen Brief von Herrn Bischoff, Fachbereichsleiter III, an den Stadtrat Herrn Reimann zur obigen Thematik den Mitgliedern des Ortschaftsrates vor. (Kopie liegt bei)

Mitteilung durch Herrn Drewitz:

- Die Zusage, die Herr Arning in der Ortschaftsratssitzung am 27.02.2014 Herrn Patzschke, Erhard, bezüglich des Einbaues des Straßenschildes, Damaschkestr.8, gemacht hat, kann erst erfolgen, wenn der Haushalt bestätigt wird.
- Die Celook-Schule wurde im Rahmen des Nachwuchswettbewerbes –Jugend forscht – ausgezeichnet.

Anfrage

Herr Ostermann bemängelt, dass in der Lützener Str .vor der Brücke in Kleinkorbetha, die Busse auf dem Fußweg stehen, Fahrbahn teilweise blockieren und den Fahrrad zerstören. Es wird um Kontrolle durch die Polizei gebeten.

Weiterleitung an das Ordnungsamt

Johannes Drewitz
Vorsitzender

Marina Baumann
Protokollführerin